

SITRAMSS EN MARCHA



Semanario N° 16, Año 3

Mayo, 2015

25 minutos recorrido desde Soyapango hasta el Salvador del Mundo



El recorrido desde Soyapango hasta el monumento El Salvador del Mundo se realiza con autobuses padrones en un tiempo de 25 minutos.

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) ya hace el recorrido desde Plaza Soyapango sobre el Bulevar del Ejército, Alameda Juan Pablo II, su prolongación pasando por el Bulevar Constitución hasta el monumento Salvador del Mundo con autobuses padrones.

Estas unidades, que tienen una capacidad para transportar 106 personas, hacen su recorrido en 25 minutos en una coordinación de los tiempos entre las paradas respectivas, así como el sistema semafórico.

ran la decisión de ampliar el recorrido.

La exclusividad de los carriles del SITRAMSS permiten que los autobuses ahorren tiempo en el viaje brindando un mejor servicio a la población y a la vez se garantiza la seguridad para la ciudadanía dentro de este nuevo siste-

ma de transporte.

La población ve con beneplácito la extensión de los hora-

rios y la ampliación del recorrido, ya que hacia la zona

del Salvador del Mundo existe una alta demanda de pa-

sajeros, lo cual ha permitido que las autoridades toma-



La estación provisional es la que más usuarios capta sobre todo en horas pico de la mañana.



Sistema BRT circulando por la estación Parque Infantil en la Alameda Juan Pablo II, en San Salvador.

Avanza construcción de Terminal de Integración del SITRAMSS

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador sigue en los inicios de su fase de operaciones y gradualmente se irá ampliando para dar un mejor servicio de transporte público a la población salvadoreña.

Uno de los proyectos pendientes de construir es la Terminal de Integración de Soyapango que desde el 6 de abril ha avanzado en la preparación de las condiciones para seguir con la construcción, que hasta el 22 de mayo llegó al 8% de avance constructivo.



Obreros de la constructora DISA aplicando pintura a las estructuras metálicas de los techos de la Terminal.



Obreros y técnicos de DISA trabajando en el sistema hidráulico de la Terminal.

Los avances se muestran en la pintura de las estructuras metálicas que soportan los techos, acción que permitirá que la estructura no sea atacada por la corrosión; así como la construcción del sistema hidráulico de la Terminal.

Por otro lado se ha preparado el suelo para generar las condiciones para el inicio de la construcción del túnel peatonal que atraviesa de oriente a poniente la Terminal que da inicio con la armazón de hierro para luego hacer el colado de concreto hidráulico que le dará forma al túnel, por donde circularán los usuarios del transporte público que abordarán los autobuses del SITRAMSS.

Esta semana se estará trabajando siempre en el túnel peatonal y en las estructuras metálicas de los techos.

Representante de Género del PNUD visita el SITRAMSS

El 12 de mayo de 2015, la Asesora del área de Género del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Xenia Díaz, visitó el SITRAMSS en coordinación con la Unidad de Género del Ministerio de Obras Públicas.

Para la funcionaria este proyectos le da mayor oportunidad a las mujeres, pues tiene aspectos de inclusión muy positivos que generan cambios en la conducta de las personas que usan a diario este nuevo sistema de transporte público.

La representante del PNUD tuvo la oportunidad de hablar con las personas que abordaban los autobuses articulados y padrones del sistema de transporte; conoció de primera mano todo el componente de acceso universal que tiene la infraestructura y los autobuses, comparándolo con sistema de transporte de Europa, Estados Unidos y Canadá como algo innovador que está haciendo el Gobierno de El Salvador.

Mayor satisfacción tuvo la funcionaria cuando observó que entre los que dirigían el tráfico había varias mujeres, así como también pudo conversar con el grupo de señoritas que orientan al público en las estaciones del SITRAMSS, una situación que muestra cómo este proyecto funciona con principios de equidad de género, siendo éstos los primeros pasos que se han dado.



De izquierda a la derecha en primer plano: Johana Peña, Comunicaciones de la Unidad de Género del MOP, Xenia Díaz, Asesora de Género del PNUD y Dennis Hernández Jefa de la Unidad de Género del MOP en el recorrido que se realizó el 12 de mayo por el SITRAMSS.







